

Daum
— INTÉRIEUR —



LE TRÉSOR PERDU
by Thomas Fuchs

Thomas Fuchs

Artiste, designer et créateur pluridisciplinaire, Thomas Fuchs développe depuis plusieurs décennies un univers où art, design et arts décoratifs se rencontrent. Formé à la Corcoran School of Art & Design de Washington, il cultive une esthétique raffinée mêlant héritage classique, imagination contemporaine et sens du récit. Designer de mobilier, créateur de luminaires, peintre et concepteur d'objets d'exception, il imagine chaque création comme une histoire à raconter. Inspiré par la nature, l'architecture et les grands courants artistiques, il développe un langage visuel poétique où équilibre, émotion et élégance occupent une place centrale. Reconnu à l'international, il a collaboré à de nombreux projets prestigieux, notamment pour le Ritz-Carlton Miami, le Bellagio et le Venetian Las Vegas. Avec Daum, son imaginaire foisonnant rencontre l'excellence de la pâte de cristal, donnant naissance à des créations où sculpture, lumière et narration s'unissent dans une même vision poétique.

Artist, designer and multidisciplinary creator, Thomas Fuchs has been developing a universe where art, design and decorative arts meet for several decades. Trained at the Corcoran School of Art & Design in Washington, he cultivates a refined aesthetic that combines classical heritage, contemporary imagination and a sense of storytelling. As a furniture designer, lighting designer, painter and creator of exceptional objects, he imagines each creation as a story to be told. Inspired by nature, architecture and major artistic movements, he develops a poetic visual language where balance, emotion and elegance are central. Internationally recognized, he has collaborated on numerous prestigious projects, including for the Ritz-Carlton Miami, the Bellagio and the Venetian Las Vegas. With Daum, his rich imagination meets the excellence of pate de cristal, giving rise to creations where sculpture, light and storytelling are united in a single poetic vision.



Le Trésor perdu & sa bougie

The Lost Treasure & Its Candle

Thomas Fuchs

Avec **Le Trésor Perdu**, **Thomas Fuchs** imagine une **fable poétique au cœur d'une jungle luxuriante, où nature, lumière et imaginaire se rencontrent**. Cette collection de bougeoirs en édition limitée met en scène une pierre précieuse qui traverse un univers peuplé d'animaux majestueux et de végétation foisonnante, devenant le fil conducteur d'un récit empreint de mystère. Derrière cette quête se révèle un message essentiel : le véritable trésor n'est pas la pierre elle-même, mais la nature dont elle est issue. Chaque création célèbre ainsi la beauté fragile du monde vivant et l'harmonie qui unit tous ses éléments. Réalisées en pâte de cristal, **les œuvres révèlent toute la virtuosité des ateliers Daum**. Les couleurs se fondent délicatement entre faune et flore, tandis que la lumière anime les reliefs et donne vie aux scènes sculptées. **Première étape de ce voyage, Panthère, La Gardienne du Secret veille silencieusement sur le trésor perdu**. Dissimulée dans une végétation dense, elle ouvre le récit avec élégance et mystère, invitant à pénétrer dans un monde où chaque détail semble porteur d'un secret à découvrir.

With **The Lost Treasure**, **Thomas Fuchs** imagines a **poetic fable set in the heart of a lush jungle, where nature, light and imagination meet**. This collection of limited edition candle holders features a precious stone that travels through a world populated by majestic animals and abundant vegetation, becoming the central element of a story full of mystery. Behind this quest lies an essential message: the real treasure is not the stone itself, but the nature from which it comes. Each creation thus celebrates the fragile beauty of the living world and the harmony that unites all its elements. Created in pâte de cristal, **these works reveal the virtuosity of the Daum workshops**. The colors blend delicately between fauna and flora, while the light brings the reliefs to life and gives movement to the sculpted scenes. **The first stage of this journey is the Panther, Guardian of the Secret, who silently watches over the lost treasure**. Hidden in dense vegetation, she opens the story with elegance and mystery, inviting us to enter a world where every detail seems to hold a secret waiting to be discovered.





Bougeoir Panthère, Thomas Fuchs x Daum
Panther Candle Holder, Thomas Fuchs x Daum

Édition limitée à 25 exemplaires - *limited edition of 25*

H : 38,5 cm L : 24 cm l : 9 cm – H: 15.2" L: 9.4" W: 3.5"

5,3 kg - 11.7 lbs

Ref. 05905

Coffret de 2 bougies sculptées végétales, Daum
Set of 2 sculpted vegetal candles, Daum

H : 10,5 cm L : 8,5 cm l : 8,5 cm – H: 4.1" L: 3.3" W: 3.3"

0,3 kg - 0.7 lbs

Ref. 05944





www.daum.fr



Septembre / September 2026

@daumofficiel



@daumofficiel



@lamaisondaum



FSG / Daum - Effé 1875

